



## ■ Le prix des femmes Marjolaine récompense quatre projets pour l'agriculture durable

Pour sa 4<sup>e</sup> édition, le prix des femmes Marjolaine, qui récompense des femmes et leurs actions exemplaires dans les domaines de l'agriculture et de l'alimentation durables a primé quatre initiatives de femmes qui passent à l'action pour changer les postures et favoriser les nouveaux usages agricoles. Dans la catégorie agriculture, c'est l'initiative Avenir 59/62 qui s'est vue primée le 4 octobre : une association qui accompagne les femmes qui souhaitent s'installer en agriculture paysanne dans le Nord et le Pas-de-Calais, et qui ne sont pas issues du milieu agricole. Ce concours, coorganisé par la société SPAS Organisation, l'association Resolis et l'agence de communication Relations d'Utilité Publique, avait reçu cette année près de cent candidatures, contre une cinquantaine lors des éditions